
運動会の運営について、今年より変更した点を含めて御説明します。

プログラムの進行は、雨天が予想される場合は表現運動と短距離走を先に行います。

状況によりますが、子どもたちが一番頑張って取り組んでいる表現運動を、どの学年も実施

できるようにと考えております。ビデオ席は例年どおり、皆様で譲り合って

くださるようお願いいたします。開門時間が８時となり、今年から立ち見席のみとなりました

ので、それ以前に来て場所取りをする必要はありません。立ち見席では、できるだけ

演技をしている子どもの保護者が前で見られるように御配慮ください。

敬老席でのカメラ撮影は、昨年と同様に禁止です。また、敬老席に座らない御高齢の方が、立ち見席か
ら離れた場所に折り畳み椅子などを使用してもよいか？との御質問がありましたが、周りとの譲り合いのう
えでお願いいたします。お弁当の置き場所は、シートを使って確保するのは御遠慮いただきたいのですが、

カバン一つ分くらいの場所であれば問題はありません。今年からの変更点につきましては、実施後にお声
をお聞かせいただき、改善したいと考えております。

最近の学校の状況については、５月は運動会のことに集中していますので、いつもよりも若干ケガをする
子どもが多く、登下校時に骨折などが３件ほど起きてしまいました。運動会の練習で落ち着かない雰囲気
が影響し、ケガが増えがちになってしまいましたが、日頃から御家庭での過ごし方についても、落ち着いて

行動するようにお声を掛けていただければありがたいです。

6月にはスポーツテストを実施します。投げる力など、柔軟性は東京都の平均よりも落ちているところがあ
りますので、スポーツテストの結果を見て、これからどのように高めていくかを学校で検討し、秋以降に取り
組みを増やしていこうと考えております。また、最近になり再びインフルエンザに罹る子どもが出てきていま
すので、日頃の健康管理もしっかりと行ってください。よろしくお願いいたします。

調布市立第一小学校
PTA会長 谷中邦彦

4月22日（土）の『調布市防災教育の日』の取り組

みに御参加，御協力いただきありがとうございました。

今年度は体育館が地域住民の避難場所となること

から、いっしょうふれあいネットワークの方々、市の生

活安全課の方々と職員とで「避難所開設訓練」を行い

ました。訓練を行うことで改善点や問題点が明らかに

なります。今後も緊張感をもって、引き渡し訓練や防災訓練を行って

いきたいと思います。

今、小学校では明後日の運動会に向けて、子供たちも教職員も一

生懸命に準備や練習に取り組んでいます。いずれの行事でもそうで

すが、集中して練習し、その結果を本番で発揮してやり遂げることが、

子供たちを大きく成長させます。

また、辛抱強く子供たちに接し、よりよいものになるようにと、熱意

をもって指導にあたる教職員も、子供たちの成長の様子や本番当日

の姿から指導の成果を実感し、達成感や成就感を子供たちと共有

することが出来ます。ですから行事の果たす役割は大きいのです。

お子さんの体調管理や怪我の防止に御配慮をお願いするとともに、

運動会当日は子供たちへの大きな声援をお願いします。また、今年

は保護者の皆様により良く子供たちの姿を見ていただけるようにと

の考えから、シートをしいて参観のための場所取りをすることを御遠

慮願う事としました。御理解・御協力をお願いいたします。

Ｐ１

実行委員会での富岡校長先生のお話

＜実行委員会とは？＞

校長先生、副校長先生、役員、

学級委員、専門部の長・副が参

加する、ＰＴＡとしての運営会議

です。

第１回実行委員会報告

～２０１７．６．２３～

平成２９年５月２５日（木）
会議室にて開催されました。
※第２回実行委員会は２学期に
予定しています。

NO.2

実行委員会での西澤副校長先生のお話



５５ｇ

７/６（木）に親睦会を開催する予定です。
自転車教室の実施に向けて準備中です。

5/1８（木）に親睦会を開催しました。勉強会を開催予定です。

７/４（火）に親睦会を開催する予定です。
今後の行事予定を先生と検討中です。

スクールゾーン準備委員

☆地域住民運動会☆

10月22日（日）

７/６（木）に親睦会を開催する予定です。

４/２０（木）に１・６年生の保護者の方々に
ボランティア募集のお便りを配布し、集計
作業を行いました。
御協力ありがとうございました。
また現在、２・４年生の保護者の方々にお
便りを配布しています。今後、集計する予
定です。

2年生移動自転車教室係

Ｐ２

大切なお知らせ

ベルマーク係

6/1（木）にベルマークだよりNo.１を発行し
ました。
7/１（土）第１回ベルマーク仕分け・集計作
業を行います。いっしょカードでお手伝いし
てくださる皆様、よろしくお願いいたします。

７/４（火）に親睦会を開催する予定です。

７/４（火）に親睦会を開催する予定です。

６

一 輪 車 係

6/10（土）に第１回メンテナンスを実施しまし
た。御協力ありがとうございました。

6/１３（火）に親睦会を開催しました。秋にミニ運動会を開催予定。

地域運動会準備委員

(雨天時は体育館)

ひまわり

１ 年 生

２ 年 生

３ 年 生

４ 年 生

５ 年 生

６ 年 生

御確認くださいね！

5/2７ (土）に顔合わせを行いました。

実施日は6/22(木)、6/23(金)、6/28 (水)を
予定しています。雨天時は6/29（木）に延
期します。安全かつ楽しい教室になるよう、
保護者の皆様の御協力のもと準備を進め
ています。



推 薦 部

文化厚生部

6/10(土)に毎年恒例の

スポーツ大会(今年はイ

ンディアカ大会)を開催し

ました。

校外部本部

各学年、読書タイムに読みきかせを行いました。

また今年度より読書旬間の図書室での読みきか
せは廃止となりました。
ポイント加算にともない、ノートへの記名を
お願い致します。

ふれあいプール準備係

5/30（火）に第１回校外部部会を開催しました。
７/5（水）に第2回校外部部会を開催予定です。
また、8/25（金）のクリーン作戦に向けて準備
中です。

現在、毎週火曜日にポイント確認作業を進めて
います。また、推薦部だよりNo.１を作成中です。
5/9（火）に、第一回部会を行いました。

現在、教職員の方に御協力いただき、
『せせらぎ』の第１回185号の編集作業
中です。
また、教職員の御紹介と、一年生の学
校探検の取材を現在行っています。

運 動 会 係

5/14（日） に引き継ぎと、いっしょカードの割り振
りを行いました。
5/27（土）の運動会当日は、いっしょカードの取り
まとめと、来賓の対応を行いました。御協力あり
がとうございました。

Ｐ３

6/10（土）

インディアカ大会

人 材 部

読みきかせまとめ係

5/16（火）教育会館にて、家庭教育セミナーの
説明会に出席しました。 4/20（木)に第一回部
会、 5/10（水）に第二回部会を開催しました。
秋には家庭教育セミナーを開催予定です。

いっしょカードの整理、振り分け作業、名簿作成
を行っています。また 「一小運動会」「一輪車メン
テナンス」「調布中地域懇談会」「ベルマーク当日
手伝い」「社会を明るくする運動」の依頼書を配
布＆配布予定です。

広 報 部

6/10（土）に打ち合わせを行いました。

☆持ち物にはすべて記名してください。特にビーチサンダルは、同じデザイン、同じサイズのものが
多いので、脱いだ時に見やすい場所に書いていただくようお願いします。
☆プール当日は検温と印鑑、爪の確認を必ず保護者が行ってください。
☆他校児童は入れません。

係からのお願い

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

当日は保護者 31名・教職員15名が参加
し、インディアカ部の協力の下、学年対抗
で和気藹々試合を楽しみました。今年の
優勝は6年生チームでした。
御参加ありがとうございました



【会計より】

ＰＴＡ会費納入の
御協力をありがとう
ございました。

い

谷中会長より

Ｐ４

素晴らしい天候に恵まれ、運動会が無事終了しまし
た。子供たちは毎日一生懸命練習して、本番に臨み
ました。運動会を終えた子供たちの顔は、達成感に満
ち溢れていて、そんな子供たちを見て私たちもまた感
動を覚えました。運動会は、１年生から６年生までの
成長を感じられる、またとない機会だと思います。
梅雨に入り、じめじめとした天気が続きますが、体調
に気をつけながら、皆さんと良い学校づくりのお手伝
いをしていきたいと思っております。

編 集 後 記

実行委員・健全育成委員の方々で、
5/30（火）～6/23（金）の期間、正門と南門
で挨拶を呼びかけるあいさつ運動を実施
しました。6/13(火)からは工事のため、正
門と東門（プール横）で行いました。
２学期も実施する予定です。引き続き御
協力をお願いいたします。

運動会が無事終了し皆様お疲れ様でした。 5月2日(火）にＰＴＡ連合会の新旧理事会、
5月18日（木）にＰＴＡ連合会代議員会があり、調布のPTAの本年度活動がスタートしま
した。本年度も改めて宜しくお願いいたします。ＰＴＡ連合会でも各スポーツ行事がござ
いますので御興味がある方は御連絡ください。運動会、一輪車整備、夏祭りとおやじの
会もサポートしていきます。よろしくお願い申し上げます。

さて、調布市では昨年度から三年計画で通学路に防犯
カメラを年一か所設置しております。昨年度は調布警察
にも相談をしてマルエツの北側の十字路に設営していただ
きました。
今年からの２年間で布多天神の北側桐朋学園調布キャン
パスとのY字路、一小南門西側のサンクス前十字路に設
置する予定です。児童の安心安全をこれからも進めて
いきます。よろしくお願いいたします。
PTAポストが設置されています。皆さんもPTA活動で不便
なことがあったりしたらどんどん御連絡ください。役員一丸
で皆様が楽しく活動できるように改善していきます。


